



BOLETIN EECR

A través de este boletín queremos compartir periódicamente noticias relacionadas con el quehacer de la Escuela Ecuménica de Ciencias de la Religión.

www.ecumenica.una.ac.cr
ecumenic@una.ac.cr

Hacia el “II encuentro de Teologías, Ciencias de la Religión e Interculturalidad”

Durante los días 8, 9 y 10 de octubre realizaremos el “II encuentro de Teologías, Ciencias de la Religión e Interculturalidad”. Como parte de la preparación hemos reunido, durante el mes de agosto, a las personas interesadas en los temas pedagogía social y teología negra. En el mes de septiembre se reunirán las personas interesadas en el tema Religión y espacios públicos.

Quienes quieran participar en el encuentro de octubre deben enviar sus datos a Viviana Villalobos, correo vivianavil@gmail.com

Reunión con Matthias Preiswerk.

El lunes 20 de agosto la Escuela Ecuménica organizó una tertulia sobre Educación Teológica, que contó con la participación del teólogo Matthias Preiswerk. En esa ocasión pudimos dialogar sobre los retos de la educación y sobre el aporte particular que se puede ofrecer desde una institución de educación superior pública.

Taller sobre Educación Religiosa

Durante los días 3, 4 y 5 de septiembre realizaremos el taller anual para profesionales de la educación religiosa en las escuelas públicas. El objetivo del taller es renovar las prácticas educativas como respuesta a los desafíos de la diversidad presente en los ambientes educativos. Las personas interesadas deben inscribirse a través de la oficina de la Asociación de Profesores de Educación Religiosa (APER).

Juan Carlos Valverde inicia estudios doctorales

Nuestro compañero Juan Carlos Valverde viajó con su familia a la ciudad de Estrasburgo, Francia, para iniciar estudios doctorales en el Programa Doctoral de Teología y Ciencias de las Religiones en la Facultad de Teología Protestante de la Universidad de Estrasburgo, Francia. Le deseamos muchos éxitos en esta nueva etapa de su vida académica.

Nuevas publicaciones

Durante el mes de agosto la Escuela Ecuménica publicó dos nuevos libros. El primero se titula *Hablemos de la Niñez*. Se trata de un trabajo elaborado por un equipo de especialistas de América Latina (teólogos, biblistas, pastoras y pastores) sobre el buen trato

a los niños y niñas. Uno de los autores es nuestro compañero Francisco Mena.

El segundo es el *Vocabulario teológico desde la perspectiva protestante*, del Dr. Luis Segreda, y que forma parte de la colección *Aportes didácticos*.

Ambos libros están disponibles en la Escuela Ecuménica.

Encuentro con Iglesias Luteranas de América Latina

Entre los días 6 y 10 de agosto, las iglesias luteranas de América Latina realizaron una consulta con diversos centros de formación teológica del Continente, para analizar los retos y desafíos actuales de la formación. Entre los centros invitados estuvo la Escuela Ecuménica de Ciencias de la Religión quien fue representada por Mario Méndez. El encuentro permitió reconocer la originalidad de la formación teológica desde una Universidad Pública.

Video foro: El camino de la semilla

El pasado 16 de agosto, la Asociación de Estudiantes de Teología, ASOTEO, organizó un video-foro sobre el documental titulado El camino de la semilla, el cual recoge narraciones de resistencia indígena en Costa Rica.

A la actividad asistieron unas 30 personas.

Encuentro en Managua

Del 20 al 23 de agosto María Cecilia Leme participó como expositora de la Consulta Internacional de Nutrición Espiritual de la Niñez, evento organizado por Visión Mundial en la ciudad de Managua, Nicaragua. Participaron en el evento representantes de diversas oficinas de Visión Mundial en América Latina para conversar y reflexionar sobre tres aspectos relacionados a la nutrición espiritual de la niñez: su fundamentación teórica, las opciones metodológicas y las formas de evaluar y medir el trabajo realizado. Además de María Cecilia Leme, participaron como expositores el teólogo argentino Nicolás Panotto y la logoterapeuta colombiana Clara Martínez.

Participación en Congreso (Brasil)

Del 25 al 27 de julio María Cecilia Leme participó del 4º Congreso Internacional de Pedagogía Social, realizado en las ciudades de São Paulo y Campinas, Brasil. Este evento fue organizado por la Universidad de Campinas (UNICAMP), la Universidad de São

Paulo (USP) y el Centro Universitario Salesiano de São Paulo (UNISAL). Para Cecilia Leme, la participación en ese congreso posibilitó su actualización sobre la reflexión pedagógica latinoamericana y además ofreció importantes insumos para las actividades del proyecto *Religión y Educación Social: conversar para aprender a cuidar*.

Próximas actividades

Estas son algunas de las actividades que realizaremos próximamente en la Escuela Ecuménica:

3, 4 y 5 de septiembre	De 9 a.m. a 4 p.m.	Encuentro de maestros y maestras de educación religiosa
10 de septiembre	9 a.m.	Reunión de coordinadores de proyectos con personal de Cooperación Técnica.
12 de septiembre	9 a.m.	Estudio de propuesta de nuevos proyectos de investigación para el año 2013.
26 de septiembre	9 a.m.	Asamblea ampliada de la EECR. Estudio de la propuesta de reforma del estatuto orgánico de la Universidad Nacional.
8, 9 y 10 de octubre	De 8:30 a.m. a 4 p.m.	Encuentro de teologías, ciencias de la religión e interculturalidad

Galería de **Fotos** de la EECR

Para ver imágenes de la EECR, [podemos hacer clic aquí](#)